

まるごと歴史伝統文化PJ語り部部会



まるごと地産地消PJ



10月29日(金)玉津小学校の4年生から6年生の各クラスで「語り」の活動をされました。子どもたちの真剣なまなざしに、部会員のみなさんは、わかりやすく、楽しくお話をされていました。新型コロナウイルス感染症のため少し活動がお休みになっていましたが、月1回の活動を再開されます。



11月6日(土)野菜直売所が開催されました。玉津学区で収穫された秋野菜が多く並びました。白菜、里芋、大根など、これからの季節の鍋に使える野菜や小豆、葉牡丹などお正月に向けて準備できるものもありました。この日は天気も良く多くのお客様にお越しいただき賑やかでした。次回は12月4日(土)です。



学区歩こう会を開催 まちづくりスポーツ・健康部会

11月23日(火・祝)学区歩こう会を26名で開催しました。秋晴れの中、道の駅こんぜの里りっとうから金勝寺、馬頭観音堂を目指して往復7.5kmを歩きました。周囲の木々が色づき紅葉真っ盛りの中、地面には赤や黄色の落ち葉が絨毯のようになりワクワクした気持ちで落ち葉の上を歩きました。紅葉と苔が儼かな雰囲気の中、金勝寺を参拝し、馬頭観音堂の展望台では、三上山を見おろし、琵琶湖も一望できる見晴らしの良さに感動し坂道の疲れも吹き飛びました。



落ち葉の絨毯の上は気持ちいい～



自治会ごとに防災訓練を実施されました



災害はいつ起こるかわかりません。日頃からの訓練が大切です。みなさん、積極的に参加しましょう！

グラウンドゴルフ大会を開催されました！

両日とも良いお天気の中での開催でした。日頃の練習の成果は出ましたか！



石田自治会
11月20日(土)
参加者：39名
優勝：奥山 瀧雄さん



十二里自治会
11月7日(日)
参加者：16名
優勝：山本 岩男さん